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宮剣平成のあゆみ 
 

スキー教室の開始 

平成４年第１回スキー教室を開催しまし 

た。場所は、裏磐梯スキー場、宿は裏磐梯 

曽原湖ペンション村「ペンションサッチ」 

「ペンション雪割草」に分宿。大型バス１ 

台では間に合わず、自家用車も数台参加。 

５０名を超える参加がありました。 

 ここでは、料理の差が大問題、サッチモ 

の食事が良すぎたのです！雪割草組はブー 

ブー文句････確かに差がありすぎまし 

た。スキー場では、宿に戻る時間になって 

も男児２名が戻りません・・・ 

 指導者、保護者が大騒ぎで探したら、除 

雪した雪山の裏で無邪気に雪遊び＾＾）； 

結構ドタバタした第１回スキー教室でし 

た。 

 第２回も裏磐梯スキー場で開催、食事の 

差は解消、同じメニューにしてもらいまし 

た。第３回目からは、会津高原高杖スキー 

場に場所を変更。雄大なスケールのスキー 

場で、その後毎年開催。町の年少者スキー 

教室や、中学のスキー教室では宮剣の OB 

達は花形になりました。 

  以来平成３１年３月のスキー教室まで、 

大きな事故もなく過ごせたのも、指導者とし 

て参加していただいた、町スキー連盟の指導 

者の皆さんや、宮剣母集団の皆さんの献身的 

な努力の成果です。 

 次回は、『全国大会への道について』です。 

 

進級会が行われました 

 ３月２４日日曜日、恒例の宮代剣友会・須 

賀剣友会合同の進級会が、ぐるる宮代で行わ 

れました。小学校で剣道を卒業するのではな 

く、中学、高校、大人になっても生涯剣道を 

目指して剣道にかかわってもらいたいとの願 

いで開催しています。 

 今年は、須賀剣３名、宮剣１名が中学生に 

なりました。それぞれ中学に入っても剣道は 

続けるそうです。 

平成３０年度６年生 

◎令和最初の役員が決まりました。 

 ４月２１日宮代剣友会総会が開催され次の 

とおり役員が決定しました。役員の皆様よろ 

しくお願いいたします。 

 会 長 大園 志保子 

 副会長 勝間 梨絵 

  〃  島村 美里 

 会 計 水橋 典江 

  〃  川上 里美 
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